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第37回オール九州コンテストコメント

＝＝ 管内 ＝＝

JA6DH：ＣＯＮＤＸは悪くなかった様ですがハイバンドがいまいちでした。

JA6EFA/6：毎年このコンテストでは九州各地から移動運用しています。22日は仕事だった

ので23日のみの参加です。

JA6HXW：短時間の参加でした。

JA6JKE/6：コンテストで1.9MHzに参加するのは初めてです。

JA6PVO：QRPでしたが耳がBFでした。あまりCWが取れませんでした。のうこうそくのため

でしょうか HiHi

JA6QCG：始めて参加しました。今后共もよろしく。

JA6QDU：condxとANTが悪く「忍」の一字でした。

JA6UZY/6：短時間でしたが楽しいひとときを過ごさせていただきました。

JE6HCL：コンディションが上がらず、あまりＱＳＯ数が伸びませんでした。

JE6KTB：楽しめました。

JE6PJP：次回も頑張ります。 ニューカマー（局免許年月日:平成26年10月20日）です。

JE6RQN：次回もがんばりたいと思います。

JE6RXE：コンテスト参加局が増えて欲しい。

JE6TUP：スタートに遅れましたが、コンテストは楽しめました。

JF6TWE：次回もがんばりたいと思います。

JF6TWP/6：集計お疲れ様です。コンディションに左右させながらも、昨年よりも局数が上

回りました。前日は、早々に国内がフェードアウトしていたので、全く出来ませ

んでした。このようなことを踏まえ、日程、時間等の規約の見直しを検討して頂

きたいと思います。

JG6BKB：集計ご苦労様です。わずかの参加ですが提出します。

JG6JAV：今年は、マルチバンドで参加してみました。ハイバンドの国内伝播状況が悪くな

かなかＱＳＯ数が伸びなかってものの最後まで楽しめました。

JG6TXW：集計おつかれ様です。紙でゴメンナサイ。

JG6VMO：普段あまりＱＳＯしない周波数でしたがのんびり参加するのには良い周波数でし

た。サービスいただいた各局ありがとうございました。

JH6FTJ：集計、お疲れ様です。 コンディションは、あまり良くなかったような気がしま

す？？

JH6QIL：今年も楽しめました。

JH6TTD：次回もがんばりたいと思います。

JH6WKF：短時間のQRVでした 次回もがんばりたいと思います。

JI6JSX/6：仕事の関係で4時間しか参加できず

JM6EKY：7MHz以外はチェックログでお願いします。楽しめました。また、来年も参加しま

す。

JM6NJU：集計有難うございます。７ｍｈｚはにぎわっていました。１４ｍｈｚは、呼べば

交信できたかも。空いていました。

JO6XMM：久々の参加でした。すごく混み合っていました。

JP6NWR：コンテストの締めくくりとして、毎年参加しています。各局いつもありがとうご

ざいます。
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JP6SPZ：次回もがんばりたいと思います。

JR6BTH：集計ご苦労様です！コンディションが良くありませんでした。 次回はフルオペ

で参加したいと思います。

JR6CSY：九州管内局の参加が少ないような気がしました。

JR6JHE：あまりできませんでしたが，書類を提出します。よろしくお願いします。

JR6KBF/6：QRPで頑張りました。集計・審査ありがとうございます。

JS6SUP：大変お世話になります。初めての3.5MHzでの参加となりました。今後ともどうぞ

宜しくお願いいたします。

＝＝ 管外 ＝＝

JA1ALS：次回もがんばりたいと思います。

JA1CRJ：故郷九州の各局と楽しくQSOしました。ありがとうございました。

JA1SWB：集計お世話様です。チョットだけ参加しましたのでログ提出します。

JA1VVH：短時間参加でした

JE1EQS：次回も楽しみにしています。

JE1GZB：次回も頑張ります。

JE1NGI：QRPでの参加です。コンテストルールについては，QRP部門をマルチバンド，シン

グルバンドなどにわけて設けていただけるとありがたいです。

JE1PMQ：２３日は、日中に用事があるため、夜の3.5MHzに参加しました。

JF1KWG：集計ご苦労様です。

JF1OPO：1.9MHzと3.5MHzでしましたが、参加部門は1.9MHzです

JG1BGT：CWが好きです．QRPはもっと好きです．

JG1CFO：スタートからしばらくの間、パワーを絞り忘れ２００Ｗで運用してしまいました

ので、マルチオペ部門に提出します。

JG1GCO：次回もがんばりたいと思います。

JG1IEB/1：朝方の少しだけ参加しました。

JH1CHU：21,28メガバンドがOpenしませんでした。後半相手が見つからず辛かった。

JH1EJB：お世話になります。２３日のみの参加です。

JH1NVA：初参加です。各局QSOありがとうございました。

JH1YAK：毎年楽しみにしています。沢山の管内局さんとお繋ぎ頂き、ありがとうございま

した。

JI1AEP：コンテスト運営ごくろうさまです。もし本サマリーシートやログのほうに集計ミ

スなどがありましたら修正いただいて構いません。神奈川県〜九州各県とは遠く

離れていますが、各局ともにSメーターがガンガン振れてました。

JI1IIF：こんにちは 今年の14MHzの運用は「オール九州」が最後です。これから年末ま

では、７と10を中心に運用します。今年もお世話になりました。

JI1LHT：昨年同様にＱＲＰ５Ｗで参加しましたが、あまり交信出来ませんでした。今回か

らログシート部分を新しいJARL形式で提出します。集計、よろしくお願いします。

JK1WSH：短い時間でしたが、楽しく参加させていただきました。

JL1EEF：コンディションのアップダウンはありつつも、なんとか参加出来ました。QSOし

ていただいた６エリアの皆さまに感謝いたします。
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JL1LOF/1：集計おつかれさまです。

JL1UTS：アワードの追いかけがてらの参加です。

JM1EKM：初参加でした。

JM1FTS/4：初めて参加しました。ありがとうございました。

JO1YKX：取りまとめ、お疲れ様です。

JR1BFZ/2：平日夜からの開催のため遅くからの参加でしたが、参加局も多く大変楽しませ

ていただきました。

JR1LEV：初参加で楽しめました、次回もよろしくお願いします。

7K1JFM：次回もがんばりたいと思います。

7M1BQT/1：限られた時間で、河原から運用しました。東京UHFと時間が重複していますが、

UHFは別リグでで両にらみの運用でした。

7M1VUE/1：集計５９６３です。何局か交信しましたが、あえて、３．５で提出します。他

はcheckLOGとしますので、４６４９お願いします。

7L3EBJ：集計ごくろうさまです、QRPにて短時間でしたが参加させていただきました。

7N4KQM：6エリアの方とたくさん交信できました。ありがとうございました。

JA2BHG：久し振り1.9にて参加しました。

JA2CJE：ハイバンドはあまり入感ありませんでした。QRPにて、休み休みのんびりと楽し

く参加できました。ありがとうございました。

JA2IXS：次回もがんばりたいと思います。

JA2NGN：楽しめました。ありがとうございました。

JA2QVP：集計ご苦労様です。ハイバンドが全くダメでした。

JE2QBL：短時間でしたが楽しめました

JF2FIU：集計審査お疲れ様です。QSO頂いたJA6各局ありがとうございました。

JF2KWM：集計ご苦労様です。短時間でしたが、６エリアの未交信市・郡とでき楽しめまし

た。

JF2MVI：２エリア（静岡）では21MHz、１局しかQSO出来ませんでした。他7MHzで２～３局

QSO出来ました。コンディションがむずかしいです。

JF2WME：短時間でしたが参加できました。交信いただいた6エリア各局有難うございまし

た。

JG2MIZ：集計ご苦労様です。よろしくお願いいたします。

JH2HUQ：久々に当コンテスト参加です。コンデイションが良くなく局数が伸びませんでし

たが楽しめました。

JH2OMM：よろしくお願いします。

JI2UPG/1：集計ご苦労様です。移送運用には厳しい季節になってきましたが、半日楽しめ

ました。

JI2VXO：CWでの交信が中心となったが、そこそこ交信できたと思う。

JK2BAP：集計、お疲れさまです。今回はコンディション不良で、点数が伸びませんでした。

JK2VOC：コンディションが悪くハイバンドが余り出来ませんでした。

JM2LSJ：楽しく参加させていただきました

JR2MIO/2：今年は参加できました。

JR2WLQ：今年も何とか参加できました。昨年よもスコアはダウンですがエントリーさせて

頂きます。交信頂きました各局、ありがとうございました。

JA3ATK/5：僅かですが提出します、九州の皆さん交信ありがとう、またお逢いしましょう、

JA3MIB：HFハイバンドはＢＦでしたが、楽しめました。

JA3OEA：集計ありがとうございます。1.9ＭＨｚのコンディションが良く楽しめました。
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JA3RSJ：祭日の前夜、時間が取れず数時間の運用となりました。各局TKS

JA3VOV：参加するだけでした。

JF3KCH：管外局でＣＱを出せども応答率が低く苦労しまし。局数が少ないですがログ提出

いたします。

JG3CQJ：今年も昨年同様に楽のしみながら各バンドをチェックしながら時間を過ごすこと

ができました。得点は昨年よりも1割ほど得点が減少しました。

JG3WDN：QRPの皆さんは耳がいいですね。一回でコールサインをコピーしていただけるの

で清々しい気持ちになります。QRP部門が無いのが残念ですが、それでも省電力

で頑張るQRPerに敬意を表します。

JH3PTC：楽しく参加させていただきました、各局さまありがとうございます。

JI3CJO：QRPで楽しませていただきました。

JI3NOF：再開後の久しぶりのコンテストでした、各局有り難う御座いました。

JN3ANO：各局 交信ありがとうございました。

JN3DMJ：集計ありがとうございます。1.9、3.5、7、14MHzの4バンドのCWで、いつものよ

うに全てQRPで運用しました。7MHzは、主に自作機「SST40」(2W)で運用しました。

14MHzも自作機「SW-20+」(2W)で運用しました。QSO頂いた局ありがとうございま

した。

JO3AGQ：オール九州コンテスト ３．５MHｚに久しぶりに参加しました。短時間でしたが

交信いただいた各局、FBなQSOありがとうございました。

JO3PDT：次回もがんばりたいと思います。

JP3JCU：ニューカマー 免許状の年月日 平成26年2月12日

JP3KPJ/3：初めての参加でした。

JR3AAZ：集計お世話になります。8回目の参加です。２３日は、HIバンドを聞きましたが、

うまく局数が増えませんでした。不備が有りましたらお知らせ下さい。

JA4BEV：アマチュア無線の活力を取り戻すため出来るだけ参加したいと思います。

JA4COF：お世話になります、よろしくお願い致します。

JA4FPW：昨年に続き、楽しく参加させていただきました

JA4GQD：楽しませていただきました。

JA4MRL：ハイバンドが、近場は開かなかったので残念でした。

JA4RQO：ぼちぼちのCONDX。又来年会いましょう。 (^_^)

JA4TUJ/1：次回もがんばりたいと思います。

JE4YLY：6エリア参加局が少なく寂しい。

JE4LSP：初めてのオール九州コンテスト参加です。

JF4CAK/4：山口市小郡 小郡トンネル（山口－宇部道路）真上のぜんじょう寺前山標高24

0mからの2時間のQRVでした。シングルバンド３モードのQSOでした。

JH4EMK：※コンテスト結果送付希望 SASEを同封

JH4FUF：所用の為にフル参加出来ませんでした、残念!!。集計ご苦労様です。

JH4JUK：定年で2回目のフルタイム参加ですが集中力続かず局数伸びませんでした。

JH4QJP：3.5MHｚ＆7ＭＨｚで参加しました。 管内局同士のＱＳＯが多い様子でしたが

ＣＱを出して頂ければ管外局は嬉しいのですが・・・ ＱＳＯ頂きました各局あ

りがとうございました。

JI4WHS：次回もがんばります。

JL4OND：次回もがんばりたいと思います。

JN4JJJ：コンテスト委員様集計ご苦労様です。短時間でしたが、コンテストに参加でき感

謝です。
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JO4IBM：短時間の参加でしたが楽しめました。

JA5INF/1：取りまとめ、お疲れ様です。

JA5IVG/5：6エリアの局で呼びに回っている局が見受けられました。CQを出せばと思った

のは私だけ？交信いただいた各局、ありがとうございました。

JE5EUT：次回もがんばりたいと思います。

JG5DHX：23日昼過ぎから参加しました。CONDX FBで、当方の貧弱設備でもストレス無く運

用できました。

JF6LIU/1：QSOいただきました各局ありがとうございました。

JA7AEM：21MHz以上は、ほどんど聞こえませんでした。

JA7AMK：体調不良のためパーフェクト参加できず残念。

JA7ARW：時間の都合で、わずか4QSOのみでしたが、ログを提出します。

JA7KPI：宮崎県とだけ交信できませんでした。

JA7LLL：今年も、参加しました。

JE7ENK/7：コンディションが不安定で苦労しましたが、楽しむことができました。

JH7FUJ：最後の２時間は急用の為、シャックを離れてしまい若干心残りでした。

JH7KSU：7MHzコンディション悪い中をQSO頂きました。九州各局またよろしくお願いしま

す。

JH7PSL：お世話になります。不備がありましたらご一報願います。集計ごくろうさまです。

JK7DWD：交信いただいた各局、ありがとうございました。ＣＷが上手くないのに度胸がつ

いて？ １４ＭＨｚでＱＲＰなのにＣＱを連発、数局から応答をいただきました。

お蔭様で、交信局数、マルチ共に、昨年の実績を上回ることが出来ました。重ね

て、感謝いたします。７ＭＨｚにも、チョットだけ、お試しで。（さすがに、Ｃ

Ｑは出しませんでしたよ）結果は呼んでもコールバックが無かったり・・・フル

サイズのアンテナでないとＱＲＰでは難しいのかな ログは、両バンドの全交信

を送ります エントリーは、１４ＭＨｚシングルバンドでお願いします

JK7UST：朝から昼にかけて６エリアの信号が強くなっていき、７エリアから６エリアの距

離を感じました。

JO7RAA：交信局数少ないですが、参加エントリーします。

JH8CLC/7：次回もがんばりたいと思います。

JK8PBO：係りの皆様集計お疲れ様です。交信頂いた各局有難うございました。所用でフル

参加できませんでしたが、楽しむことが出来ました。有難うございました。沖縄、

海外も入感していましたので、コンディションは良かったのだと思います。

JR8OGB：2日目ハイバンドが開いたので昨年よりも多くＱＳＯすることが出来ました。

JA9XAO：初めて参加しました。思った以上に多くの局とQSOできて良かったです。

JA9XAT：集計ご苦労様です。ハイバンドは全然聞こえませんでした。

JH9FCP：出遅れてしまい、２３時からの参加となってしまいました・・・

JA0QD/1：昼間でも７メガで九州とＱＳＯ出来ることが分かって良かった。

JA0ABK：短時間の参加でしたが、コンデションが悪かった。

JA0IND/1：集計ご苦労様です。 QRPで参加しました。

JA0IOF：電話の使用周波数帯が狭く、運用に苦労しました。

JE0JAO：集計ご苦労様です！！

JH0PNM：コンテスト委員会の皆様にお手数をおかけしました。新潟県から遠い九州のOMの

皆様とQSOが出来まして喜んでいましたが、ご親切に感謝します。ありがとうご

ざいました。これで、よろしいでしょうか。


